

Dec
21



令和6年度 主催事業

マンスリー／プレーパークのご報告

参加家族：13組（42名）、職員・スタッフ3名、リーダー2名



12月のプレーパークは、13家族42名の参加者を迎え、曇り空の穏やかな気候の中で開催されました。風はなく、でも寒さを感じながら、子どもも大人も一緒になって、いつものように焚き火や木工クラフト、滑り場遊びなどを楽しむ中で、今回の特別企画「クリスマスキャンドル作り」も大盛況でした。

今回の開催場所は、規律の森とメインファイヤー場の周辺。焚き火を囲みながら自由に過ごしました。特に印象に残ったのは、大人も子どもも一緒になって火起こしに挑戦していたシーンです。「薪は細い方がいい」「こうしたら火が強くなる」と試行錯誤したり、マッチの使い方を初めての友達に教えている様子がありました。また、木工クラフトでは、ノコギリや、キリ、金槌などを上手に使って、いろいろな作品ができあがっていました。夢中になるのは子どもも大人もいっしょですね。



12月は特別プログラムとしてクリスマスキャンドル作りを行いました。子どもたちは紙コップを切って器を作り、ロウを溶かしてろうそくを作っていきます。好きな落葉を混ぜ込み、オリジナルキャンドルを作っていました。これには大人も興味津々な様子で、親子で一緒に作る家族もありました。

お昼には、リーダーから薪ストーブでじっくり煮込んだ特製おでんのプレゼントがありました。温かいおでんを食べながら、「大根が美味しい!」「またおかわりしたい!」と喜んでいる姿があり、大人たちも一緒に食べながら、周囲の家族と交流し、リラックスした時間を過ごしました。

今日のプレーパークでは、子どもたちはもちろん、大人たちも一緒に遊ぶ姿がたくさん見られました。また、薪ストーブのおでんを囲む時間は、参加者全員が心も体も温まりながら、冬の楽しさを共有するひとときとなりました。このような時間は、プレーパークをより魅力的な、特別な場所にしてくれています。

次回のプレーパークは1月18日(土)に開催予定です。冬ならではの遊びやイベントを計画中ですので、ぜひ楽しみに!

